



“Hay bastante unidad en el movimiento de la 4T”

| Sergio Ramírez y Yulia Bonilla

AL ASEGURAR que fue una “muy buena conversación” la que sostuvieron gobernadores, líderes parlamentarios con la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, Andrés Manuel López Obrador afirmó que hay bastante unidad en el movimiento de la 4T, y rechazó que hay sido un encuentro de despedida.

“No se planteó más que la unidad que se logró también, ejemplar, y toda la confianza que tenemos a Claudia Sheinbaum por las razones que expuse. Coincidimos, hay gobernabilidad en el país”, aseguró.

El Presidente precisó que “todavía nos vamos a reunir en otra ocasión para antes de que concluya el mandato, ya la despedida, porque después de entregar la banda, adiós, adiós”.

Informó que acudieron a la reunión los mandatarios estatales actuales y electos del movimiento a invitación de la presidenta electa, “y fue muy buena conversación, una buena plática de todos, no faltó nadie. Hay bastante unidad”, apuntó.

Expuso que se analizaron los resultados de la elección pasada donde, el pueblo votó por continuar la transformación al elegir a Sheinbaum para presidenta.

“Respeto a quienes opinan distinto, pero Claudia Sheinbaum es una mujer preparada, del máximo nivel académico, doctora, con muchísima experiencia. Ya ha gobernado, es sensible, le tiene amor al pueblo, es honesta y es la primera mujer que va a gobernar México, es todo un acontecimiento histórico”, reiteró.

Consideró que todavía no se alcanza a internalizar este triunfo histórico, sin embargo, abundó, al paso del tiempo se va a entender que fue toda una hazaña donde el pueblo actuó de manera ejemplar.

Sobre la reunión que sostuvo ayer junto a gobernadores de la 4T y el Presidente López Obrador, la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, compartió que sólo se trató de una plática en la que se felicitaron por el triunfo electoral en distintos niveles de gobierno.

“Era una reunión de... pues para juntarnos después del triunfo con los gobernadores, informal, e invité al Presidente, y fue una sorpresa ahí para los gobernadores, también para que estuviéramos todos juntos. Entre todos nos felicitamos y estamos muy contentos del triunfo de la Presidencia, de la Cámara de Diputados, del Senado. Somos un movimiento”, dijo Sheinbaum.